

Incendio afectó a una vivienda de Playa Ancha

Cuerpo de Bomberos despachó cinco carros para evitar la propagación del fuego. Municipio informó que solamente hubo una persona damnificada.

Francisca Palma Schiller
francisca.palma@estrellavalpo.cl

Este domingo, a eso del mediodía, un incendio estructural en una vivienda de Playa Ancha obligó a encender las alertas del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso.

En detalle, según informaron desde la institución, la emergencia se registró en el sector de calle Ranquil, lugar en donde la vivienda afectada quedó completamente destruida producto de las llamas.

Al respecto, el teniente primero de la Quinta Compañía Pompe France, Isaac Salinas, junto con señalar que desde Bomberos se despacharon cinco carros al lugar de los hechos, indicó que "una vez arribado el primer recurso despachado al lugar, se confirmó fuego en una estructura de material mixto".

"Se trabajó rápidamente en controlar la propagación existente en una de los lados de la vivienda y se realizó una búsqueda y rescate, afortunadamente no encontrando personas en su interior", manifestó Salinas.

"Concurrieron cinco compañías de Bomberos, Carabineros y personal



RRSS

HASTA EL LUGAR LLEGÓ PERSONAL DE BOMBEROS Y CARABINEROS, ADEMÁS DE EQUIPO MUNICIPAL.

municipal", añadió en cuanto al contingente.

DAMNIFICADO

Entregando mayores antecedentes de lo ocurrido, desde la municipalidad porteña detallaron que "al mediodía de este domingo se recibe la alerta de un incendio estructural en el sector de Playa Ancha, específicamente en calle 18, para lo cual se puso a disposición el personal municipal, tanto de Patrullaje Preventivo Comunitario.

además de Emergencia Social de la dirección de Desarrollo Comunitario y el personal de emergencias del departamento de Gestión de Riesgos de Desastres, los cuales acudieron al sector constatando una vivienda totalmente destruida por acción del fuego".

En terreno, "se realizaron los primeros análisis, tanto sociales como estructurales, por parte de los equipos anteriormente mencionados, donde se

constató una persona damnificada, a la cual se le atendió socialmente, entregándole las ayudas paliativas pertinentes".

Además, "se constató la pérdida total de la vivienda de material ligero por parte del equipo técnico en construcción del equipo de emergencia".

Es importante señalar que la emergencia -la que fue ampliamente comentada en redes sociales- se dio por superada a eso de las 13.00 horas. ☀



Rodicio de calle 6